

Halberstädter Volksstimme

Volksstimme vom 23.08.2014

Vortrag im Heineanum: Komodowarane - Die letzten Drachen

Halberstadt (sa) Sie gelten als die letzten Drachen. Die Rede ist von Komodowaranen. Gabriele Schwentek, Hartmut Gubin und Detlef Becker sahen sie auf ihrer Reise durch Nusa Tenggara, eine indonesische Provinz, die zu den Kleinen Sundainseln in Südostasien gehört. Über ihre Exkursion berichten die drei reiselustigen Naturliebhaber am Dienstag, 26. August, ab 19 Uhr unter dem Titel „Die letzten Drachen“ in Wort und Bild. Die Halberstädter sind dem sagenumwobenen Komodowaran auf ihrer Tour begegnet und schildern ihre Erlebnisse mit diesen bemerkenswerten Reptilien. Sie berichten aber auch über an deren Tiere und verschiedene tropische Landschaften.



Ein Komodowaran, der im Reisebericht eines Halberstädter Trios im Mittelpunkt steht. Foto: privat

Mit diesem Reisebericht am kommenden Dienstag, der im Vortragsraum der Museen am Domplatz in Halberstadt stattfindet, startet das Heineanum nach kurzer Sommerpause in die zweite Halbjahresserie der Abendveranstaltungen.